



おくの

牛久市立奥野小学校

学校だより No. 7

発行日 H27.12.1



学校だよりのカラー版はホームページで御覧頂けます。

奥野っ子ステージ，大成功！！

11月20日（金），本校体育館を会場として，「奥野っ子ステージ」が行われました。

今年の「奥野っ子ステージ」のテーマは、「今、始まりの時。奥野の杜からおおきなうねりを未来に世界に～Let's try! 輝け 奥野のステージで～」でした。先月号でお伝えしたように、今年度、本校は文部科学省の指定を二つ受けています。「奥野っ子ステージ」は、これまでの成果を発表する場となりました。参観していただきました保護者の皆様，地域の皆様，どうもありがとうございました。ご感想をいただけましたら幸いです。



スカイプによる交流も始まりました

11月11日（水）には、オレンジ市の学校の生徒の皆さんと、本校の5年生から選ばれた2名が、インターネット回線を利用して、スカイプによるビデオ通話に挑戦し、見事成功させることができました。



新しくALTのアレックスさんがやってきました。これで、奥野小のALTは、2人体制になりました。



校内授業研を行いました

11月5日（木）、國學院大学文学部准教授 齋藤智哉先生を講師にお招きして、校内授業研究会を行いました。2年、6年、にこにこ学級、きらきら学級、3年の授業を公開しました。齋藤先生からは、学習課題が工夫されていること、子ども達の姿が素晴らしいことなど、本校の「学び合い」が非常に高いレベルで具現化されていると、非常に高い評価をいただきました。これを励みに、さらに努力していきたいと思えます。



第5回懇話会が開かれました



11月12日（木）、研修室において「第5回懇話会」が行われました。16名の方にご参加いただき、活発な意見交換ができました。どなたからも出てきたのは、「奥野を大事にしよう」「大きな夢をもって取り組みましょう」といった、奥野に対する強く熱い

思いでした。貴重な意見をどうもありがとうございました。今後の学校運営にしっかり生かしていきたいと思えます。

交通安全キャンペーンを行いました

11月4日（火）7：30から二中交差点において、交通安全キャンペーンを実施しました。信号待ちのドライバーに、「車の運転に気を付けてください」などと、ひと言添えながらティッシュを配布しました。市役所交通防災課の皆さんには大変お世話になりました。



12月の主な行事予定

2（水）	授業参観・学級懇談	11（金）	読み聞かせ 4・2・3年
	バザー	17（木）	学びの時間
3（木）	委員会	18（金）	読み聞かせ 1・2・5年
4（金）	読み聞かせ 1・2・6年	23（水）	天皇誕生日
7（月）	校内授業研	24（木）	全校集会
	現代美術展巡回展（～22）	25（金）	冬季休業開始（～1/7）

<お願い>花壇用に燐炭を提供していただける方がいましたら、学校までお願い致します。